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Chers amis, 

Ce mois-ci, je médite sur le merveilleux caractère de Dieu et ses œuvres. Dans le Psaume 9, nous 

voyons le Roi David parler de Dieu notre juge droit. Dans ce psaume, David loue le Seigneur d’avoir 

révélé sa justice en jugeant les nations perfides. Puis, alors qu’il prie pour de nouvelles occasions 

pour se souvenir des actes de miséricorde de Dieu, David est conforté dans l’idée que Dieu continue 

à juger les méchants et à libérer ceux qui sont opprimés et dans la souffrance. 

David supplie Dieu de vite venir et de montrer sa sainte suprématie sur les nations infidèles. Il 

continue ensuite en priant que Dieu se souvienne des souffrances de David et de sa douleur et lui 

donne encore davantage de raisons de louer l’Eternel. 

1Je louerai l’Eternel de tout mon cœur, Je raconterai toutes Tes merveilles. 2Je ferai deToi le sujet 
de ma joie et de mon allégresse,  
Je chanterai Ton nom, Dieu Très-Haut ! 

 

3 Mes ennemis reculent, Ils chancellent, ils périssent devant ta face. 4 Car Tu soutiens mon droit 
et ma cause, Tu sièges sur Ton trône en juste juge. 5 Tu châties les nations, Tu détruis le 
méchant, Tu effaces leur nom pour toujours et à perpétuité. 

 
13Aie pitié de moi, Eternel ! Vois la misère où me réduisent mes ennemis, enlève-moi des portes 

de la mort, 14afin que je publie toutes Tes louanges, dans les portes de la fille de Sion, et 
que je me réjouisse de Ton salut. 

 
Même au milieu d’une nation perfide et de personnes malveillantes, David nous rappelle que : 

1) Dieu est une forteresse (un refuge) pour les opprimés. 

2) Il ne repousse pas ceux qui le cherchent. 

3) Il n’oublie pas le cri des opprimés. 

9 L’Eternel est un refuge pour l’opprimé, un refuge au temps de la détresse. 10Ceux qui 
connaissent Ton nom se confient en Toi. Car Tu n’abandonnes pas ceux qui Te cherchent, 
ô Eternel ! 11 Chantez à l’Eternel, qui réside en Sion, Publiez parmi les peuples ses hauts 
faits ! 12 Car il venge le sang et se souvient des malheureux, Il n’oublie pas leurs cris. 

 
Que nous qui le connaissons, puissions mettre notre confiance en Lui et apporter nos prières au 

Seigneur en ayant dès aujourd’hui l’assurance qu’il entend nos cris et n’ignorera pas les cris de ceux 

qui souffrent. Dieu est notre juge droit et Jésus est notre Roi. Aujourd’hui nous pouvons prendre 

espoir ! 

Soyez bénis, 

 

Peggy Banks 
Directrice du ministère international  
Project Hannah 
 
 



 

 

 
 
 
Témoignages d’Albanie 

Pendant de nombreuses années, nous n’avions pas d’église dans notre village. Lorsque nous avons 

entendu parler des émissions radio, nous avons été très heureux. Vos émissions radio nous ont aidées 

à grandir dans le Seigneur. Je veux vous remercier pour les émissions Femmes d’Espoir. En les écoutant, 

j’ai reçu beaucoup d’informations et appris comment me rapprocher de Dieu. Jorgjie 

Je suis aveugle de naissance, et j’écoute toutes vos émissions. Femmes d’Espoir est l’une des émissions 

que j’aime. Je l’écoute chaque samedi et dimanche. Ces émissions m’ont aidée à devenir forte dans le 

Seigneur Antigoni 

Je suis une auditrice fidèle de vos émissions. Femmes d’Espoir est un grand encouragement pour moi. 

J’ai décidé de suivre Jésus et je veux savoir comment mieux servir les autres. J’ai eu une vie difficile et 

j’ai souffert de violence à la maison. Mais lors de chaque problème, j’ai vu Christ agir dans ma vie. J’ai 

compris cela au travers des difficultés, Dieu a créé une nouvelle personne en nous. Le Saint-Esprit nous 

rappelle ce verset : « Prends courage, j’ai vaincu le monde. » Jeta 

Je remercie Dieu pour l’émission Femmes d’Espoir. J’ai appris des choses telles que comment prendre 

soin de moi et de mes enfants. Un jour, je vous ai entendu parler des rhumes des enfants. L’information 

que j’ai reçue a été très importante. Je ne savais pas comment un virus passe d’un enfant à un autre. 

J’ai pris des notes et j’ai fait très attention quand mes enfants ont été malades. Je ne savais pas non plus 

que les enfants doivent boire beaucoup quand ils sont malades. Merci pour tout. Lumturi 

J’ai fait deux fausses couches et ça a été très difficile de croire que Dieu pouvait me donner un enfant. 

Une de mes amies m’a invitée à aller à l’église. J’ai continué à aller à l’église pour prier Dieu. Il a fait un 

grand miracle dans ma vie. Il m’a bénie en me donnant deux enfants, et j’en attends un troisième. Je 

remercie Dieu pour l’émission Femmes d’Espoir. C’est une bonne émission qui non seulement enseigne 

des choses utiles, mais qui apaise aussi notre âme. Que Dieu vous bénisse ! Silvana 

J’ai grandi dans une famille athée. Je me suis mariée à l’âge de 17 ans. Nous avons décidé d’aller en 

Grèce pour gagner notre vie. Nous avons eu deux enfants. Après un temps, mon mari a eu un accident, 

et il est mort. Je suis revenue en Albanie et j’ai entendu parler d’une église chrétienne. J’ai commencé à 

aller à cette église avec mes deux enfants. J’ai fait connaissance avec le Dieu qui m’a soutenue et m’a 

donné beaucoup de force pour élever mes enfants. Les prières que j’entends dans votre calendrier de 

prière à la radio et les émissions Femmes d’Espoir me donnent de la force. Alma 

Merci beaucoup pour votre émission radio. J’écoute votre émission de prière le matin. Vous m’avez 

encouragée à prier. Je vais à l’église et maintenant, je sais que Dieu écoute les prières. Un jour, je priais 

pour ma grand-mère. Elle était malade et elle s’est rétablie. Les médecins lui ont dit qu’elle n’avait pas 

besoin de passer par la chirurgie. J’étais très contente, et je savais que Dieu avait répondu à mes prières. 

J’ai aussi prié pour mon père. Il était alcoolique. Je remercie Dieu qu’il ne boit plus. Soyez bénies. Stelina, 

16 ans. 

Je suis un homme, mais j’aime beaucoup votre émission sur le calendrier de prière. Les sujets que vous 

abordez dans ce calendrier de prière sont très utiles. J’ai appris beaucoup de choses sur la situation des 

femmes partout dans le monde. Parfois, ce que j’ai entendu dans votre émission me paraissait incroyable, 

surtout quand j’entendais que des parents vendent leur fille en échange d’une dote. Merci pour les 

informations que vous nous donnez. Sofokli 

Je vis aux Etats-Unis, mais j’aime beaucoup votre calendrier de prière en albanais. J’écoute le calendrier 

de prière sur internet et je suis bénie par les sujets de prière. Je suis aussi heureuse que vous priiez pour 

les mères. Je suis mère de deux enfants, et je sais qu’il est très difficile de prendre soin des enfants et 

de leur enseigner le bon chemin à suivre. Merci pour vos prières. Ori, Facebook 


